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Protokoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung 2021 

des 

Fördervereins Judo Club Wermelskirchen e. V. 

am 05.04.2022 

Beginn: 20:25 Uhr im Dojo des JC Wermelskirchen, Thomas-Mann-Str. 27, Wermelskirchen. 

 

TOP 1: Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende, Herr Stephan Lenz, eröffnete um 20:25 Uhr die Versammlung und begrüßte die 

anwesenden Mitglieder. Eine Liste der anwesenden Mitglieder befindet sich im Anhang. 

 

TOP 2: Festellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Versammlung 

Es wurde die form- und fristgerechte Einladung zur Hauptversammlung bestätigt. 

 

TOP 3: Wahl des Protokollführers: 

Als Protokollführer wurde Frau Vanessa Kopperberg vorgeschlagen. Frau Kopperberg wurde von der 

Versammlung einstimmig gewählt. Sie nahm die Wahl an. 

 

TOP 4: Feststellung der Stimmberechtigung 

Es wurden 13 Mitgliederstimmen festgestellt. Damit ist die Versammlung beschlussfähig. Eine Liste 

der anwesenden Mitglieder befindet sich im Anhang. 

 

TOP 5: Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig (keine Enthaltung, keine Gegenstimme)  genehmigt und die form- 

und fristgerechte Einladung bestätigt. 

 

TOP 6: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2019 

Das Protokoll der Mitgliederversammlung 2020, veröffentlicht auf der Homepage des JC 

Wermelskirchen e. V. unter „Förderverein/Protokolle/2020“ wurde einstimmig (keine Enthaltung, 

keine Gegenstimme) genehmigt. 

 

TOP 7: Entgegennahme der Berichte: 

Der 1. Vorsitzende, Herr Stephan Lenz, legt Rechenschaft für das Geschäftsjahr 2021 ab. Bei der 

Kasse sind die Ausgaben und Einnahmen ausgeglichen. Die Kasse schließt jeweils mit einem Plus.  
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Herr Stephan Lenz stellte das Jahresergebnis vor, welches einstimmig (keine Enthaltung, keine 

Gegenstimme) von der Versammlung festgestellt wird. 

 

TOP 8: Aussprache zu den Berichten 

Die Berichte wurden alle tadellos geführt, ausgearbeitet und geprüft. Es wurden keine Mängel oder 

Unklarheiten festgestellt. 

 

TOP 9: Wahl eines Versammlungsleiters: 

Herr Sven Dicke wird als Versammlungsleiter vorgeschlagen, um die Entlastung des Vorstandes und 

der Kassiererin und die Neuwahlen zu leiten. Herr Sven Dicke wird von der Versammlung einstimmig 

zum Versammlungsleiter gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

TOP 10: Entlastung des Vorstandes und der Kassenprüfer 

Herr Dicke beantragt die Entlastung des Vorstandes und der Kassenprüfer. Die Versammlung stimmt 

einstimmig dafür, dass der Vorstand und die Kassiererin en bloc entlastet werden. Der erste 

Vorsitzende, Dr. Stephan Lenz, die zweite Vorsitzende, Daniela Obretan, und der Kassierer, Marcus 

Diederich sowie die Kassenprüfer, Helge von Grünberg und Volker Stiefken, werden einstimmig 

(keine Enthaltung, keine Gegenstimme) entlastet. 

 

TOP 11: Neuwahlen der Kassenprüfer 

Im Weiteren stimmte die Versammlung einstimmig dafür, die Kassenprüfung en Bloc zu wählen. Die 

„alten“ Amtsinhaber stellten sich wieder zur Wahl und wurden von der Versammlung einstimmig 

(keine Enthaltung, keine Gegenstimme) gewählt. Sie nahmen jeweils die Wahl an.  

Somit bleiben Helge von Grünberg und Volker Stiefken Kassenprüfer. Anschriften jeweils wie gehabt. 

        

TOP 12: Vorlage und Genehmigung des Haushaltsplans 2021 

Der Haushaltsplan 2021 wurde einstimmig (keine Enthaltung, keine Gegenstimme) angenommen. Die 

Höhe der Mitgliedsbeiträge wurde bestätigt. 

 

TOP 13: Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

Sven Dicke stellt einen Antrag auf Förderung und Bezuschussung von Kaderathleten. Als 

Aushängeschild des Vereins ist Luke Cabecana in den DJB-Kader aufgenommen worden und jetzt 

sogar zu einem European-Cup eingeladen worden, wo er auf Spitzenniveau kämpft. Hierfür muss er 

nicht nur für diverse Lehrgänge und Fahrt- und Reisekosten aufkommen, sondern auch neue 

Wettkampfanzüge, Rückennummern etc. nach internationalen Richtlinien anschaffen. Es wird daher 

beantragt, diese engagierte und erfolgreiche sportliche Leistung durch den Förderverein zu 

unterstützen und eventuell ein Konzept für eine solche Förderung zu erstellen, wonach auch 
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beispielsweise Athleten des Landes- oder Bezirkskaders (oder Spitzenwettkämpfern des Vereins) eine 

Bezuschussung zu Teil wird.  

Der o.g. Antrag von Sven Dicke wurde einstimmig angenommen und für gut befunden. Es soll nun 

schnellstmöglich ein Konzept für diese Sportlerförderung vom Förderverein erstellt werden. 

 

TOP 14: Verschiedenes 

-keine- 

 

Der 1. Vorsitzende, Herr Stephan Lenz, beendet die Versammlung um 20:45 Uhr und verabschiedet 

die Teilnehmer. 

 

Wermelskirchen, den 05.04.2022 

Geschrieben von Frau Vanessa Kopperberg, Protokollführerin 

Gelesen und genehmigt: Erster Vorsitzender Stephan Lenz und Zweite Vorsitzende Daniela Obretan  

 

 


